

Soriana Anuncia la Apertura de su Nueva Tienda “IXTLAHUACA”

Monterrey, N.L; a 29 de septiembre de 2011.- Organización Soriana, S.A.B. de C.V. (Soriana), se congratula en enunciar la apertura de su nueva tienda Soriana Express “Ixtlahuaca” localizada en el Estado de México. Con la integración de esta nueva unidad, la compañía fortalece su presencia en dicho estado, alcanzando un total de 50 tiendas en sus diferentes formatos.

Soriana Express “Ixtlahuaca” cuenta con un piso de venta de 1,425m², generando 49 nuevos empleos directos que serán necesarios para la operación de la tienda y una inversión realizada de \$29 millones de pesos su construcción.

Con dicha apertura, cerramos nuestro plan de aperturas programado para este tercer trimestre del año. En resumen, un total de 19 nuevas tiendas bajo los siguientes formatos: 1 Soriana Hipermercado, 6 Mercado Soriana, 2 Soriana Súper, 9 Express y 1 City Club.

3T2011 Aperturas por Estado



Aperturas Acumulado 2011



Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.